

La leridana Eva Espejo, la segunda expulsada del 'talent show' Top Dance

La bailarina, actriz y profesora de danza leridana Eva Espejo fue expulsada este viernes del programa de baile Top Dance de Antena 3. El primer expulsado en la gala anterior fue precisamente Alejandro López, la pareja sentimental de Eva Espejo. La semana pasada fue la "más difícil" para Eva Espejo, según dijo en una entrevista a la cadena anterior a la expulsión, debido a verse alejada de Alejandro López.

Esta semana, en la segunda gala del *talent show*, fue la propia Eva Espejo quien no superó el veredicto del público, convirtiéndose en la segunda expulsada. Los espectadores decidieron, por un 64% de votos, que Laura Recamal ganase el reto, concediéndole una

Perdió ante
Laura Recamal,
que también
quedó fuera

semana más en el programa junto a Seven, la pareja de baile de Eva Espejo desde el primer programa, aunque la noche le deparaba una sorpresa a la vencedora. En el mismo programa, Laura tuvo que volver a enfrentarse a la decisión del jurado, para elegir quién se quedaba en Top Dance: ella o Seven. El jurado decidió que la expareja de



FOTO: Twitter / Eva Espejo no consiguió superar la prueba del viernes

baile de Eva Espejo era quien merecía quedarse en el programa, por lo que Laura Recamal también acabó expulsada. En cuanto a Eva Espejo, en la entrevista a Antena 3 afirmó que se llevaba la experiencia inolvidable de haber bailado ante un

público que lo vivía como un concierto, el "sueño" de todo bailarín, acostumbrada como está a actuar en musicales o teatro. Ayer se despidió en Twitter con la frase: "Un bailarín se alimenta de los aplausos, gracias por los vuestros".